



Communiqué

Renforcer la mobilisation dans les ports

La FEETS FO appelle les salariés à participer massivement à la grève

La réforme des retraites entraînera:

- Une baisse des pensions
- Un report de l'âge de départ à la retraite
- Une aggravation des inégalités subies tout au long du parcours professionnel
- Une pénalisation des femmes avec une moindre prise en compte de la maternité

Si le gouvernement a annoncé vouloir discuter sur les mesures d'économie à court terme, son projet destructeur demeure inchangé.

Toutes les raisons de se mobiliser depuis le 5 décembre demeurent.

La confédération FO appelle tous les secteurs à la grève les 14, 15 et 16 janvier 2020.

Les ports et docks sont engagés depuis le début de la mobilisation dans l'action, aujourd'hui tous ensemble agissons pour gagner ;

La Fédération FO de l'Équipement, de l'Environnement, des Transports et des Services, appelle tous les salariés des ports et docks à intensifier la mobilisation et étudier toutes les modalités d'un blocage économique efficace.

**Seul le blocage économique du pays parviendra à faire reculer le gouvernement.
Pour nous, pour nos enfants, pour tous, il est temps de faire plier le gouvernement !**

Paris, le 14 janvier 2020

Pour tout contact: Jean Hédou, Secrétaire général : 06 85 12 74 46

Etienne Castillo, Secrétaire fédéral : 06 37 92 06 43